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Орган парткома, завкома и заводоуправления Магнитогорского ордена Ленина 

и ордена Трудового Красного Знамени металлургического комбината имени Сталина. 

Задача состоит в том, чтобы в бли
жайшие 2—3 года в достатке удовлетво
рить растущие потребности населения 
нашей страны в продовольственных про
дуктах и обеспечить сырьем легкую и 
пищевую промышленность. 

(Из постановления Пленума ЦК КПСС «0 мерах дальнейшего 
развития сельского хозяйства СССР»). 

ИНФОРМАЦИОННОЕ СООБЩЕНИЕ 
о Пленуме Центрального Комитета Коммунистической 

партии Советского Союза 
На днях состоялся Пленум Центрального Комитета Коммунистической партии Советского Союза. 
1, Пленум заслушал и обсудил доклад тов. Хрущева Н. С. о мерах дальнейшего развития сельского 

хозяйства СССР и принял соответствующее постановление. 
2. Пленум избрал первым секретарем Центрального Комитета КПСС тов. Х р у щ е в а Н. С. 
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БУДЕМ КРЕПИТЬ ДЕЛО МИРА САМООТВЕРЖЕННЫМ ТРУДОМ 
Многотысячный митинг молодых металлургов 

Торжественно и празднично выглядел 
вчера стадион металлургов. Над трибунами 
на красных полотнищах начертаны при
зывные слова: 

«Товарищи металлурги, крепите мир 
стахановским трудом!», «Мир победит 
войну!». 

Трибуны стадиона заполнили молодые 
рабочие, инженеры, техники, 'служащие 

комбината, будущее пополнение рабочего 
класса—учащиеся школ ФЗО и ремеслен
ных училищ, представители различных 
предприятий и организаций нашего города, 
школьники. 

Собрание молодежи комбината, посвя
щенное решениям Будапештской сессии 
Всемирного Совета Мира и пленума Совет
ского комитета защиты мира открыл заме
ститель председателя завкома металлургов 
т. Шестеркин. 

Первым поднимается на трибуну сек
ретарь завкома ВЛКСМ т. Рёшетов. Он 
говорит: , L i 

—\ Молодые металлурги нашего комби
ната, как и весь советский народ, горя
чо одобряют решения, принятые Буда
пештской, сессией Всемирного Совета Ми
ра и пленумом Советского комитета защи
ты миры, и требуют мирного разрешения 
спорных международных проблем путем 
переговоров. Нам, молодежи, предоставле
ны широкие права и возможности для тру
да, учебы и отдыха. Для нас строятся в 
стране новые школы, институты, дворцы 
и стадионы, поэтому мир нам особенно до
рог, как залог счастливой жизни, творче
ских дерзаний, трудовых побед. 

— Трудящиеся нашего комбината своим 
самоотверженным трудом еще раз проде
монстрируют «волю к миру, еще теснее 
«плотятся вокруг Коммунистической пар
тии и Советского правительства, твердо и 
последовательна отстаивающих политику 
мира между народами. 

— С думой о мире, о счастье народа 
работает каждый из нас,—заявил в своем 
выступлении подручный сталевара марте
новского цеха № 1 т. Комлев.—Мы зна
ем, что наша сталь идет на укрепление и 
упрочение мира но всем мире, поэтому 
стараемся трудиться как можно лучше. 

— Молодые сталевары тт. Гончаров, 

Гречишкин и Сердитов дали в этом году 1 

тысячи тонн сверхплановой стали, доведя 
стойкость сводов мартеновской печи до 
170 плавок. 

— Систематически выяолвяют норму 
выработки на 120—130 процентов комсо
мольцы-разливщики тт. Бобылев, Ва-
•сильев, Закандаев, молодой сталевар Ма
когонов и другие. 

Секретарь комсомольской организации 
цзха внутризаводского железнодорожного 
транспорта т. Иванов сказал: 

— Перемирие Bi Корее еще раз пока
зало, что нет таких спорных вопросов, 
которые нельзя было бы разрешить мир
ным путем. Мы не позволим империали
стам разжечь пламя новой войны. Пусть 
господа агрессоры не думают, что если мы 
стоим за мир, то это признак слабости 
нашего государства. Мы не боимся ничьих 
угроз! Мы боремся за мир, потому что 
ненавидим войну и хотим мирной жизни. 

На трибуне машинист экскаватора руд
ника горы Магнитной т. Кротов. Выражая 
мысли и чувства молодых горняков, он 
говорил: 

— Наша родная Коммунистическая пар
тия, Советское правительство неуклонно 
проводят политику мира, заботятся об 
улучшении жизни народа. Решения пятой 
сессии Верховного Совета СССР, постанов
ление Пленума ЦК КПСС о мерах дальней
шего развития сельского хозяйства—новое 
яркое свидетельство заботы о благе на
рода. 

— Осуществление этих исторических 
постановлений будет способствовать улуч
шению жизни советских людей. На отече
скую заботу о трудящихся мы отвечаем 
стахановским трудом. Приложим все уси
лия к тому, чтобы досрочно выполнить 
план 1953 года, сделать достойный вклад 
в дело мира, в дело строительства комму
низма. 

От имени многотысячного отряда интел
лигенции выступила юрисконсульт заводо
управления т. Шарифуллина. 

— Инженеры, техники, служащие на
шего комбината,—говорит она,—от всей 
души поддерживают решения Всемирного 
Совета Мира и будут настойчиво бороться 

за претворение их в жизнь, своим трудом 
умножать свой вклад в дело мира. 

— Мы хорошо знаем, что внутренняя 
политика нашей Коммунистической партии 
и Советского правительства направлена к 
тому, чтобы сделать жизнь советских лю
дей еще лучше и краше, а внешняя поли
тика направлена на укрепление мира и 
дружбы между народами. 

Мы вместе со всем советским народом 
единодушно поддерживаем эту политику 
и не пожалеем своих сил и энергии для 
укрепления дела мира. 

Дружными аплодисментами встрети
ли собравшиеся появление на трибуне 
ученицы школы М° 47 Зои Субочевой, ко
торая произнесла яркую, взволнованную 
речь. Она говорила: 

— Мир! Для скольких миллионов юных" 
сердец с этими словами связаны самые 
сокровенные мечты! Мир — это значит 
жить, учиться, постигать новые дости
жения науки и техники. 

Нам дороги имена Зои Космодемьян
ской, Александра Матросова и молодогвар
дейцев, отдавших свою юную жизнь до 
имя мира. О подвигах Раймонды Дьен и 
Анри Мартена знает каждый советский 
школьник. 

Мы, школьники Сталинской Магнит
ки, одобряем внешнюю политику Совет
ского правительства, направленную на 
мирное урегулирование всех спорных во
просов. 

Нам не нужна война, ибо мы долж
ны много и упорно учиться, поднимаясь к 
сияющим вершинам науки. Мы стремимся 
поскорее занять свое место в армии бор
цов за великое будущее, за коммунизм. И 
мы «от всего сердца говорим: 

— Пусть восторжествует во всем мире 
прочный и длительный мир! 

С огромным воодушевлением многоты
сячное собрание молодежи комбината при
няло резолюцию, в которой горячо одоб
ряет решения Будапештской сессии Все
мирного Совета Мира и пленума Советско
го комитета защиты мира. Молодые ме
таллурги торжеств1енно поклялись с еще 
большей энергией бороться за досрочное 
выполнение государственного плана, вне
сти достойный вклад в дело укрепления 
шгра. 

Трудовой вклад копровиков 
Рабочие и служащие копрового цеха 

единодушно одобряют решения Будапешт
ской сессии Всемирного Совета Мира и 
пленума Советского комитета защиты ми
ра. Копровики направляют свое внимание 
на то, чтобы успешно выполнить годовой 
план и социалистические обязательства. 

В августе, как и в предыдущие меся
цы, коллектив нашего цеха перевыполнил 

производственный план и выдал для мар
теновских цехов многие сотни тонн ших
ты дополнительно к заданию. 

В новокопровом отделении молодой ра
бочий машинист электрокрана комсомолец 
Виктор Ермаков с начала года идет с вы
сокими производственными показателями. 
Сейчае он трудится в счет февраля 1954 
года, машинист крана Василий Стяжкин в 

этом месяце заканчивает годовое задание. 
Также хорошо работают машинист элек
трокрана т. Калихман, кантовщик т. Са-
лахов и многие другие. Копровики вносят 
достойный вклад в дело мира. 

В. ВЕНКОВ, диспетчер копрового 
цеха. 

Коллектив сталеплавильщиков второго 
мартеновского цеха, развертывая социали
стическое соревнование за ритмичную, вы
сокопроизводительную работу печей, лик
видировал задолженность, допущенную в 
первые дни сентября, и ежедневно выдает 
сверхплановую столь. 

В цехе по-прежнему впереди идут брига
ды восьмой печи во главе со сталеварами 
тт. Лшуховым, Шлямневым - й Слесаре-
вым. С начала месяца они сварили 22 
скоростных плавки и выдали свыше 800 
тонн стали сверх плана. 

Также высокопроизводительно работают 
сталевары двенадцатой печи тт. Озеров, 
Татаринцев и Морозов. В сентябре на их 
счету 31 скоростная плавка и сотни тонн 
сверхпланового металла. * 

© 

Почему прекратила работу 
станция юных техников? 

Много лет в Магнитогорске работал^ 
станция юных техников. Она располагала 
несколькими лабораториями, где дети ме
таллургов учились своими руками делать 
простые приборы, модели, приемники, за
нимались авиамоделизмом, судостроением, 
радио, фотографией. Каждый год магнито
горские юные техники участвовали в 
областных и общесоюзных соревнованиях. 
Большое количество почетных грамот, цен* 
ных подарков привозили дети, которыми 
их награждали в области и в Москве. 

Станция юных техников вела большую 
работу с детьми не только в городе, но и 
в прилегающих районах. В адрес станции 
шли десятки писем из Агаповского, 
Верхне-Уральского и других районов, где 
учащиеся .спрашивали совета, как по
строить модель планера или простой де
текторный приемник. На все эти письма 
станция охотно отвечала, помогала буду
щим гражданам выбрать себе профессию в 
жизни, прививала золотое качество любви 
к труду. 

Все это было совсем недавно, а точнее—* 
до 10 июля этого года. Сейчас станция 
прекратила свою работу. Не слышно боль
ше веселых-ребячьих голосов. В лаборато* 
риях станции царит пустота и лежит тол* 
стый слой пыли. Всюду висят замки. 

Что же случилось? Где же консультан* 
ты, лектора, где же 280 мальчиков! и де
вочек, которые занимались на станции? 
Почему на столе начальника станции 
т. Артемова лежат 200 нераспечатанных 
писем заочников? 

Дело в том, что учебно-курсовой ком
бинат не обеспечивает станцию инструкто
рами, а заведующий станцией, он же и 
инструктор, т. Артемов заболел. Станция 
осталась без руководства. 

Завкому металлургов и дирекции ком
бината следует обратить на это внимание 
и оказать необходимую помощь в работе 
технической станции. 

К. НЕФЕДЬЕВ. 

За сверхплановую 
сталь 



МАГНИТОГОРСКИЙ МЕТАЛЛ 16 СЕНТЯБРЯ 1953 г., № 110 ( 2 1 1 9 ) 

Неустанно повышать роль стенной печати 
На 'днях завком В Л К С М провел семинар сек

ретарей комсомольских организаций совместно с ре
дакторами стенных комсомольских газет. До семи
нара была проведена большая подготовительная ра
бота, организована выставка стенгазет.. 

Редактор комсомольской стенной газеты завод
ской лаборатории т. Польских поделился на семина
ре опытом работы редколлегии. Затем участники 
семинара обменялись мнениями. 

Секретарь бюро В Л К С М листопрокатного цеха 
т. Темников говорил о том, что в цехе систематиче
ски выпускаются листовки контрольно-комсомоль
ских постов, но газета «Комсомолец» вышла в этом 
году только один раз. В состав редколлегии избра
ны грамотные комсомольцы тт. Хмыль, Злотин, 

Фрадкин и другие, однако они не проявляют долж
ной инициативы, а бюро комсомола не потребовало 
от них выполнения поручения. Не оказывает долж
ной помощи в повышении роли стенной печати и 
партийное бюро. 

Выступавшие на семинаре секретари комсомоль
ских организаций тт. Фомин, Скобцов и другие так
же отмечали серьезные недостатки стенных газет, 
вносили предложения по улучшению их работы. Они 
выразили пожелание регулярно проводить семинар 
редакторов, организовать обмен опытом и выставки 
стенных газет, крепить связь с заводской газетой и 
областной газетой «Сталинская смена». 

Ниже мы печатаем статью т. Польских об опыте 
работы редколлегии стенгазеты «Смена». 

КЯК МЫ ОРГАНИЗУЕМ ВЫПУСК СТЕНГАЗЕТЫ 
Стенная газета играет исключительно 

важную роль в деле коммунистического 
воспитания трудящихся. Она призвана 
всемерно развивать критику недостатков, 
активно помогать, партийным, профсоюз
ным и комсомольским организациям в 
борьбе за успешное выполнение очередных 
задач, поставленных перед коллективом 
партией и Советским правительством. 

В нашей центральной заводской лабо
ратории вот уже четыре года выходит 
комсомольская газета «Смена». Она широ
ко освещает жизнь комсомольской органи
зации и нееоюзной молодежи, живо от
кликается на важнейшие события. 

Как же мы организуем выпуск стенга
зеты? Бюро ВЛКСМ при активной помощи 
партбюро подобрало хороший состав ред
коллегии стенгазеты из семи человек. Пои 
подборе членов редколлегии мы учитывали 
способности того или иного товарища, же
лание его работать в газете. Затем этот 
состав был утвержден на комсомольском 
собрании. 

Между членами редколлетии мы рас
пределили обязанности с учетом наклонно
стей и знаний. Так, Тамара Белоусова ве
дет в газете отдел учебы комсомольцев и 
молодежи, Галина Карташова — производ
ственный отдел. Эти товарищи по два го
да работали в таких же секторах бюро 
ВЛКСМ. Александра Волочай активная 

^спортсменка. Ей поручили спортивный от-
*дел и она с этим хорошо справляется. Ли

тературный отдел ведут тт. Гауз и Пет
ренко. Гауз еще в институте участвовал в 
газете, а Петренко учится заочно в уни
верситете на факультете журналистики. 
Я веду отдел сатиры, а Юрий Подоль
ский — организаторскую работу. Наша 
редколлегия имеет хороший актив рабко
ров. Например, активное участие в вы
пуске газеты принимают физорг т. Жар
ков, слесарь Владимир Сотников, лабо
рантка т. Шамина, инженер т. Смирнов, 
пропагандист т. Ригмант, члены партбюро 
тт. Щулепников и Шульман, член бюро 
ВЛКСМ т. Мещерякова. Они не только пи
шут заметки, но и посещают заседания 
редколлегии, когда обсуждается план ра
боты. 

ПОДГОТОВКА НОМЕРА 
На заседаниях редколлегии мы заранее 

обсуждаем план, в котором намечаем кто 
за что отвечает, от кого и когда получить 
материал. Это дисциплинирует всех и вно
сит организованность в работу. Получив 

материалы, редколлегия собирается вновь 
для обсуждения и обработки заметок. Если 
заметки критические, то мы поручаем од
ному из членов редколлегии проверить 
факты. 

Мы принимаем все меры к тому, чтобы 
наша стенная газета шла в ногу с жизнью 
коллектива лаборатории и завода, откли
калась на важнейшие события. Так, на
пример, сталевары двадцатой мартеновской 
печи выступили инициаторами социали
стического соревнования за досрочное вы
полнение плана пятой пятилетки. Мы по
местили в своей газете материалы, как 
откликнулись наши комсомольцы и моло
дежь на патриотический почин сталева
ров. Проведена лыжная эстафета. Мы под
робно показали, как выступила наша мо
лодежь в этих соревнованиях. Начались 
занятия в комсомольской политсети. Мы 
проверили ход учебы, вскрыли недостатки 
и рассказали об этом в газете. 

КРИТИКА В ГАЗЕТЕ 
Газета подвергает острой критике недо

статки. Так в заметке «Наладить спортив
ную работу», указывалось на недостатки 
в физкультурной работе, на то, что наша 
команда лыжников не была допущена к 
соревнованиям из-за неявки ее участни
ков тт. Копытовой и Петренко. В заметке 
говорил о с ь « Д у м а л и ли эти комсомольцы, 
как на следующий день встретятся со 
своими товарищами? Нет, не думали. Они 
забыли свое слово, которое давали коллек
тиву». В заметке под заголовком «Больше 
внимания политучебе» говорилось о 
серьезных недостатках в постановке уче
бы в политкружках, указывались кон
кретные примеры, когда некоторые ком
сомольцы пропускали занятия и плохо го
товились к ним. В заметке «Говорят ком
сомольцы» была подвергнута критике ра
бота некоторых членов бюро ВЛКСМ за то, 
что не побеспокоились о налаживании ра
боты хорового кружка. В отделе сатиры 
были подвергнуты критике комсомолки 
Бабушкина и Самыкина за то, что не 
пришли на комсомольское собрание, а 
т. Мельникова — за то, что нарушает 
уставные требования по уплате членских 
взносов. 

Критика в газете способствует устране
нию недостатков. После выхода газеты 
была налажена посещаемость занятий в по
литшколе, приобретен баян для танцеваль
ного кружка, сделан стенд для газеты 
и т. п. 

За боевую наглядную агитацию 
Как работаю^ сталевары, мастера, кол

лектив цеха в целом? Кто идет впереди, 
кто отстает? Кто не выполняет заказов? 
Каковы боевые задачи сталеплавильщиков? 
• Обо всем этом умело, в яркой и доход
чивой форме рассказывают «Молнии» и 
«Тревоги», доски показателей социалисти
ческого соревнования, что выходят в пер
вом мартеновском цехе. 

Зайдите только в цех, и* вы сразу по
чувствуете, как даже за последние месяцы 
выросли люди, что с новой меркой стали 
они подходить к своей работе. Скоростная 
плавка только тогда ценна, если она вы
пущена по заказу. Почетом и уважением 
пользуется . коллектив, который сварил 
больше сверхплановой стали, обеспечив 
сохранность адагата. 

Вот, например, «Молния» сообщает, 
что 10 сентября на печи № 2 под руко
водством мастера т. Дригуна выпущена 
плавка по заказу за 10 часов 50 минут. 
Хорошо работали сталевары тт. Соколов и 

Мальцев, сэкономив 50 минут рабочего 
I времени. Заканчивается «Молния» призы-
! вом: «Товарищи сталевары, сохраняйте аг-
' регат, варите скоростные плавки только 

по заказу!». «Молния» сообщает об ус
пехах мастера т. Лалаева, который в пер
вой декаде сентября все плавки выдал по 
заказу. Вместе с тем критике подвергается 
мастер т. Янбахтов». Он в сентябре стал 
работать хуже, хотя в течение двух меся
цев имел лучшие показатели по качеству. 

В красном уголке вывешены хорошо 
оформленные доски хода соревнования и 
сталеплавильщики сразу узнают, как ра
ботают мастера, коллективы печей, смен 
и отдельные сталевары. 

А сейчас особое внимание наглядной 
агитации обращено на борьбу за сохран
ность мартеновских печей. Все это гово
рит о том, что здесь партбюро, цехком и 
их руководители тт. Батиев и Гудков хо
рошо понимают значение гласности сорев-

ВЫПУСК ЛИСТОВОК 
Членов редколлегии и наших рабкоров 

часто можно увидеть с блокнотом в руках 
на комсомольских и профсоюзных собра
ниях, с фотоаппаратом на стадионе. В га
зету пишут заметки не только сотрудники 
лаборатории, но и работники научно-тех
нической библиотеки, артисты драмтсатра. 

Комсомольская газета «Смена» выходит 
один раз в месяц. Но наряду с этим мы 
выпускаем «Крокодил», листовки «Мол
нии» и специальные номера, посвященные 
важным событиям. Так, например, вы
пускали специальный номер к литератур
ному вечеру, принимали активное участие 
в выпуске цеховой газеты «За качество», 
посвященной пятидесятилетию Коммуни
стической партии Советского Союза. 

При выпуске газеты мы обращаем боль
шое внимание на оформление, что повы
шает интерес к ней читателей. Исполь
зуем для этого рисунки, донтажи, фото
графии. 

ДЕЙСТВЕННОСТЬ МАТЕРИАЛОВ 
Не с первого номера наша стенгазета 

«Смена» стала такой большой, как сей
час, и содержательной, не с первого но
мера нам отвечали на критические замет
ки. В первое время у нас было много 
серьезных недостатков в этом отношении. 
Зажимщиков критики мы критиковали в 
газете и на собраниях. В некоторых номе
рах газеты мы прямо писали: «Ответьте 
товарищ... по поводу статьи, помещенной 
в газете». Все это способствовало разви
тию критики и самокритики. Теперь руко
водители цеха своевременно отвечают на 
критические выступления. Вот сейчас го
товится к выпуску очередной номер газеты, 
и мы прежде всего получили ответ от сек
ретаря партбюро на фельетон, помещен
ный в предыдущем номере. 

Конечно, нельзя сказать, что у нас все 
хорошо. Недостатков в газете еще много 
и мы нуждаемся в большой помощи со 
стороны ̂ завкома комсомола, партбюро и 
редакций газет «Магнитогорский металл» 
и «Сталинская смена». Проведенный се
минар редакторов комсомольских газет в 
завкоме ВЛКСМ оказал нам большую по
мощь. Надо и в дальнейшем проводить 
учебу и обмен опытом работы редакторов 
и членов редколлегий стенгазет. 

Р. ПОЛЬСКИХ, редактор стенга
зеты «Смена» ЦЗЛ. 

нования, силу оперативного показа работы 
людей. 

Иначе относятся к наглядной агитации 
во втором мартеновском цехе. В красном 
уголке есть доска показателей соревнова
ния, которая говорит о результатах сорев
нования бригад и цехов. Ну, а люди как 
работают? Кто впереди? Как выполняются 
заказы? Этого здесь не увидишь. На доске 
почета уже 14 сентября были написаны 
показатели работы победителей социали
стического соревнования... за июль. 

Коллектив цеха включается в борьбу за 
сохранность агрегатов, но партбюро и цех
ком, тт. Самойлюкевич и Свистунов не 
используют в этом движении наглядную 
агитацию, не показывают сталеваров, ко
торые бережно ухаживают за печами, не 
бичуют тех, кто поджигает свод, не бере
жет агрегат. 

А полезно было быт. Свмстунову и Са-
мойлюкевичу поучиться у своих соседей 
опыту наглядной агитации, применить его 
у себя в цехе. 

В. РУДЕНКО. 

Улучшить работу буфета 
На северном скралоразделочном участке 

копрового цеха с большими трудностями 
был построен и открыт буфет. В первые 
дни буфет работал хорошо, рабочий мог в 
любое время зайти и культурно поесть, 
выпить горячего чаю. Но теперь он ни в 
какой степени не удовлетворяет запросы 
трудящихся, работает в сутки два-три ча
са. Большинство рабочих живет на правом 
берегу Урала и они остаются без обеда. 
Надо еще добавить, что продукты в буфет 
доставляются недоброкачественные. 

Руководителям ОРСа комбината следует 
быстрее навести порядок в обслуживании 
рабочих копрового цеха. 

Л. ПРЯДКО, контролер копрового 
цеха. 

Встречи с мастерами спорта 
На дснях в Магнитогорске побывала 

группа мастеров спорта С С С Р . В ее со
ставе многократный чемпион С С С Р по 
боксу Николай Королев, чемпион Воен
но-Морских сил по боксу (мастер спорта 
Василий Котченко, мастера спорта по 
штанге Иван Любавин и Борис Козлш-
ков, мастер спорта по акробатике На
талья Латова. 

На стадионе металлургов мастера 
спорта провели показательные выступле
ния по боксу, поднятию тяжестей, акро
батике, спортивной и художественной 
гимнастике. После этого мастера спорта 
побывали в цехах нашего завода. 

В фаоонокшитейном цехе состоялся ве
чер, посвященный встрече о мастерами 
спорта. Здесь Николай Королев расска
зал о развитии советского спорта, дал 
ряд ценных указаний физкультурникам 
нашего завода по тяжелой атлетике. Пос
ле чего состоялись выступления боксер-
ров. Мастер спорта Наталья Латова про
демонстрировала ряд упражнений по 
художеств енно й гимнастике. 

Такие же вечера-встречи состоялись в 
шестом Западном общежитии, где чем
пион Центрального Совела спортобщест-
ва «Металлург» по штанге магнитогорец 
Николай Немов, слесарь обжимного цеха 
перворазрядник Борис Бирюков, элек
трик листопрокатного цеха-Василий Труб-
чанинов и другие продемонстрировали 
свое спортивное мастерство. 

Выступали также лучшие гимнасты 
нашего города учащиеся детской спор
тивной школы Д С О «Металлург» Майя 
Соловьева, Галина Швейкина, Люда 
Травкина. В заключение выступила ма
стер спорта Наталья Латова. 

•Вечера-встречи состоялись в город
ском театре и в клубе строителей. 

_ _ © 

НА ПЕРВЕНСТВО РСФСР ПО ФУТБОЛУ 
Вчера на стадионе металлургов состоя

лась очередная встреча на первенство 
РСФСР по футболу между командами на
шего металлургического комбината и горо
да Молотова. Игра проходила в упорной 
борьбе и закончилась со счетом 2:1 в 
пользу молотовцев. 

На снимке: стахановка-токарь ре
монтного куста проката Надежда 

. Кузьмина, систематически выполняю
щая нормы выработки на 200 процен
тов. 

Фото Е . Карпова. 
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